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Islamisches Kulturzentrum Binningen ----wie weiter?

Für 5,8 Millionen Franken kaufte der Verband der islamischen Kulturzentren(VlKZ) eine

dreistöckige Liegenschaft an der Baslerstrasse 8 in Binningen. Der VIKZ, der eine sunnitisch-

konservatäre Auälegung des Korans vertritt, plant darin ein Kulturzenfium. Dabei sind auch zwei

Gebetsräume geptait. iaktisch handelt es sich um eine Moschee, die durch Schulungsräume und

ein Internat für 20 Buben aus der Region geplant sind. Die Geschlechter sollen im Kulturzentrum

strikt getrennt werden.Ebenfalls müssen die Eingänge, Gänge und Treppenhäuser ins und im

Gebäude alle getrennt geführt werden.

Saida Keller-Messahli, präsidentin des Forums für einen fortschrittlichen Islam, warnt vor den

Aktivitäten des VIKZ:> Es geht diesem erzkonservativen Verband darum, seine Strukturen

hochzufahren>. Hinter der fieundlichen Fassade des VIKZ würden sich islamische Kräfte wie die

Süleymancilar verbergen, die Verbindungen zu den Milli Görüs und den Grauen Wölfen hätten-alles

demokratiefeindliche Islam-Organisationen(B AZ, 20.L2'20L9)'

Das Baugesuch des VIKZ ging am 20.L1.2018 beim Bauinspektorat in Liestal ein' Die

Einspracf,efrist lief bis zuri to.tz.zotg. Die Gemeinde hat am 06.12.2018 Einsprache eingereicht'

In diesem Zusammenhang bitten wir den Gemeinderat umAntwort zu folgenden Fragen:

L. Wann erfuhr der Gemeinderat von den Aktivitäten und dem Baugesuch des VIKZ?

2. Wie begründete der Gemeinderat die Einsprache vom 06.1-2.20L8?

3. Wie finanzierte der VIKZ den Kauf der Liegenschaft?

4. Aus welchen Regionen kommen die Schüler?

5. Was für Lehrer unterrichten an dieser Schule und wer überprüft sie?

6. Liegt ein Ausbildungskonzept vor? Falls ja,entspricht dieses Ausbildungskonzept der

geltenden Gesetzgebung?
7. Gehen die Schüler dieses Internats gleichzeitig in die obligatorische Schule in Binningen?

Wie ist das gelöst?

B. Es ist von einem Internat die Rede. Wo und wie ist die Übernachtung der Schüler geregelt?

9. Warum wurde dem Verkauf ausgerechnet dem VIKZ stattgegeben?

L0. Was wird der Gemeinderat unternehmen, um den Bau zu verhindern?
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